

新型コロナウイルス感染症に強い地域へ



「北海道スタイル」を実践しましょう！

北海道では、新型コロナウイルス感染症に強い地域を目指して、「北海道スタイル」の実践の徹底をお願いしています。

「北海道スタイル」とは、国が示した「新しい生活様式」を道民と事業者が連携して、北海道全体で感染リスクを低減させる取り組みです。事業者の皆さんには、取り組んで欲しい7つのポイントを盛り込んだ「北海道スタイル」安心宣言の協力を促し、店内の見える場所に掲示することで

感染症対策を可視化できるよう取り組んでいます。

胆振管内では、6月16日に胆振総合振興局長ならびに管内市町長から、新型コロナウイルス注意報の発令がされ、予断を許さない状況が続いています。

町では、町内事業所の協力で行っている新型コロナウイルス感染防止の取組み宣言や公共施設では、感染防止対策を「北海道スタイル」安心宣言として掲示しています。町民の皆さんも下に示している新しい生活様式を徹底し、「北海道スタイル」を実践しましょう。

町民の皆さん

「新しい生活様式」の実践の徹底を！



町内事業者の皆さん

「7つのポイント」の実践の徹底を！

